
公益社団法人愛知県医師会 第 5 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 7年 5月 15日(木) 午後 3時 35分～午後 4時 10分 

開催場所：昭和ビル 9階会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   河 村 英 徳  舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  道 勇  学 

  山 室  理  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①愛知県医療療育総合センター(副総長 中村吉宏)主催の発達障害診療研修

〔7/27(日)〕の後援について 

②一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「第 17回 Sakuraの

会・Japan Art Festival2025〔10/25(土)～10/26(日)〕の後援について 

加藤(雅)理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認され

た。 

 

(２)大同病院地域医療支援病院委員会委員の推薦について  

加藤(雅)理事より説明され、標記委員会委員として、加藤(雅)理事を推薦すること

が承認された。 

 

(３)愛知県学校保健会役員の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、愛知県学校保健会の理事(小中学校)について、現任理

事が退任意向のため、愛知県小児科医会より推薦のあった岩田直之先生を推薦する



ことが承認された。 

 

(４)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員(診療担当者代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、第 3回(定例)理事会(4月 24日)において承認済みの標

記委員について、眼科の佐野雅洋先生が学識経験者代表委員となるため、診療担当

者代表の後任として廣瀬浩士先生を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
5/30(金)

始め 15件 

小学生のための救急蘇生法講

習 

安城市立三河安城小学校  

始め 15件 

河村理事 

田那村理事 

2 
8/27(水) 

9/12(金) 

日本医師会認定産業医研修会 

(職場巡視プログラム) 

トヨタ自動車㈱ 

ニテラセラミックセンター㈱ 

舩橋理事 

山室理事 

3 8/21(木) 四大学連絡協議会 名古屋東急ホテル 
道勇理事 

浦田理事 

4 11/8(土) 

愛知県医師会医療安全支援セ

ンター(苦情相談センター)講

演会 

ミッドランドホール 
髙橋理事 

渡辺理事 

  

３．母体保護法指定医師の指定について    

山室理事より説明され、開業 1名、新規指定 6名、再申請 1名、転勤 5名、施設

名称変更 1名、氏名変更 1名の計 15名からの資格申請が承認された。 

 

４．健康教育活動推進事業の委託契約及び一部再委託について 

小林理事より説明され、標記事業について愛知県と委託を締結することが承認さ

れた。また、本事業で運営している健康情報ポータルサイト「あいち健康ナビ」

の企画・運営事業について、前年度と同様に㈱中日アド企画へ再委託することが

併せて承認された。 

 

―協議事項― 

５．国際芸術祭「あいち 2025」の開催に対する協力について  

   加藤(雅)理事より説明され、標記芸術祭の開催に際して愛知県副知事より特別販

売券の購入依頼があり、本会にて 2,850枚購入し、各地区医師会へ協力のお願い

をすることが承認された。なお、1枚 1,500円であり、役員には前回同様 10枚の

購入をお願いされた。 

 



６．入会金の徴収猶予申請について       

加藤(豊)理事より説明され、岡崎市医師会より提出された入会金の徴収猶予申請

が承認された。 

 

７．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合常任委員会〔5/7(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル)    

   柵木会長より、第 159回日本医師会定例代議員会への代表質問として提出予定の

「医療における人の育成をどのようにとらえるのか」(富山県)及び「医師の働き

方改革による多職種確保も含めた 2036年 3月以降の展望について」(三重県)につ

いて検討を行ったと報告された。 

 

２．日医財務委員会(WEB会議)〔5/8(木)〕について 

(日本医師会主催：愛知県医師会仮事務所)   

柵木会長より、令和 6年度日本医師会決算について説明がなされたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．医療安全対策小委員会〔5/12(月)〕について 

(栄ガスビル)                     

渡辺理事より、医療安全対策委員会勉強会、令和 6年度医療安全対策委員会取り

扱い案件の統計、院内調査委員会への外部委員派遣、日医に付託した案件の審査

結果について報告がなされたと報告された。また、医療安全に関する講演会、医

療安全対策委員会勉強会のテーマ及び講師について協議し、次回引き続き検討す

ることとしたと補足された。 

 

４．「現代医学」誌 72巻 1号座談会〔5/2(金)〕について 

(ウインクあいち)          

道勇理事より、「医師の働き方改革」をテーマとして、浦田士郎座長始め 8名の

参加者により協議・ 意見交換を行ったと報告された。なお、座談会の内容につい

ては、「現代医学」誌 72巻 1号(令和 7年 6月号)に特集記事として掲載予定であ

ると補足された。 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

５．日本救急蘇生普及協会定時総会及び理事会〔5/11(日)〕について 

(日本救急蘇生普及協会主催：名古屋会議室 Tsudoico 名古屋駅前店) 

   大輪副会長より、令和 6年度事業報告・収支報告及び令和 7年度事業計画案・収

支予算案について承認されたと報告された。 

 

 

 

 



【その他事項について】 

６．ドクターバンク運営会議〔5/8(木)〕について 

(405会議室)              

浦田理事より、令和 6年度の実績報告を行った後、日医全国医師マッチング支援

事業に対する本会の見解について協議を行ったと報告された。 

 

７．救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況及び休日急病

診療所の実態調査について           

河村理事より、期間中の総受信件数は 6,614件で、昨年の年末年始と比較すると、

一日平均 61%の減少で、発熱相談は 1,191件で 88%減、かけ直しを促す自動音声は

346件で 98%減であったと報告された。 

 

８．その他 

 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和７年５月１５日 

 


